

会報特別号

東日本大震災記録集

東日本大震災から十年目を迎える今

ふくしまの絆Ⅲ

—我々がつなぐべきことを—

福島県小学校長会

表紙写真について

「ふくしまの絆Ⅲ」の表紙写真は、檜葉町・広野町に立地するJヴィレッジを取り上げました。Jヴィレッジは、日本初のサッカーナショナル・トレーニングセンターとして、1997年に開設され、サッカーのみならず、様々なスポーツのキャンプや研修などに利用されてきました。しかし、東日本大震災直後の平成23年3月15日から平成25年6月30日までスポーツ施設としては全面閉鎖し、国が管理する原発事故の対応拠点となりました。以降、トレーニング施設としての活動は休止を余儀なくされましたが、平成30年7月28日よりようやく再開されました。再開後は、Jリーグのチームや「なでしこジャパン」、ラグビーW杯のアルゼンチン代表などのキャンプ地となりました。

そして、Jヴィレッジは、今年開催される東京2020オリンピック聖火リレーの出発地となります。3月26日のグランドスタートでは、震災の年のW杯で優勝した「なでしこジャパン」のメンバーが走り、被災地に勇気と希望を与えてくれるはずです。また、震災から10年目の日本の姿、そして復興のあゆみを着実に進める福島の姿を世界にアピールする絶好の機会となります。

裏表紙写真について

桑折町から望む 新幹線と交差する相馬福島道路（復興道路）

猪苗代湖から雄大なる磐梯山を仰ぎ見る

安全と平和への希望を示す塩屋崎灯台

復興への思いと重ねて、倒れても力強く立ち上がる起き上がり小法師（会津郷土民芸）

